

Les habitants dans la rue pour la fête des Marrons

Vin chaud, chocolat et marrons chauds ont été appréciés par les visiteurs, tout comme les animations au profit du Téléthon.

Dimanche, la grande foule est descendue dans le centre village à l'occasion de la fête des Marrons, organisée par la municipalité, avec la participation de nombreuses associations lentilloises. Dès 17 heures, l'activité populaire s'est faite présente pour déguster les marrons chauds, préparés par les associations. Un flot de va-et-vient incessant de personnes s'est instauré dans la commune, pour se rendre de la place de l'église avec le basket club et la grande échelle des pompiers qui a attiré le public pour faire un tour des airs et admirer la commune illuminée, pour revenir à hauteur du supermarché, avec la piste cyclable pour enfants, en passant

par la cour de la mairie avec le tennis club. Vin chaud, chocolat et marrons chauds étaient offerts par la municipalité.

Malgré l'air frais, les Lentillois décontractés ont parcouru les rues, comme une action commune d'insouciance, une soirée conviviale, durant laquelle les personnes ont dialogué et apprécié les prestations proposées. Le petit vide-greniers, avec des objets apportés par les Lentillois, a permis d'agréments un versement financier au profit du Téléthon.

Une sélection de dessins, réalisés par les enfants suivant deux thèmes l'automne et la solidarité envers les enfants malades, était exposée avec la possibilité pour le public de voter pour le plus joli dessin, qui sera exposé chez les commerçants. L'Espérance lentilloise, fanfare de Saint-Pierre-la-Palud, était présente pour le côté musical.

